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VOGLIAMO UN PVR ALL’ALTEZZA
DEGLI UTILI
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Due giorni fa c’è stata la pubblicazione dei dati semestrali di Intesa Sanpaolo. La Banca ha
diramato un comunicato stampa entusiasta che tutti i giornali hanno ripreso con titoli molti
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espliciti:  “I  migliori  risultati  dal  2008”,  “Significativi  dividendi  per  gli  azionisti”,  “Semestre
boom”  e  così  via.

Anche la FISAC è molto soddisfatta di questi risultati raggiunti anche grazie all’impegno, alla
professionalità  e allo  spirito  di  sacrificio dei  colleghi  chiamati  ogni  giorno a misurarsi  da un
lato con riorganizzazioni e tagli e dall’altro con un mercato sempre più esigente e complesso.
L’ultimo incontro con l’azienda prima della pausa estiva è stato quindi per noi l’occasione di
chiarire che alla ripresa di settembre intendiamo avviare una trattativa che ci consenta di
scrivere news di livello pari ai titoli dei giornali sulla semestrale: “Un grande e significativo
PVR per i lavoratori di Intesa Sanpaolo”.
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